

(/)

Chile

## Drogas: La visionaria postura pro-legalización de Ricardo Lagos

(<http://www.elciudadano.cl/2014/11/10/125396/drogas-la-visionaria-postura-pro-legalizacion-de-ricardo-lagos/>)

(<http://www.elciudadano.cl/2014/11/10/125396/drogas-la-visionaria-postura-pro-legalizacion-de-ricardo-lagos/>)

JIMENA COLOMBO · HOY 11:11

CHILE ([HTTP://WWW.ELCIUDADANO.CL/NOTICIAS/CHILE/](http://www.elciudadano.cl/noticias/chile/)), POLÍTICA ([HTTP://WWW.ELCIUDADANO.CL/NOTICIAS/POLITICA/](http://www.elciudadano.cl/noticias/politica/))

COMPARTE EN  
FACEBOOK

COMPARTE EN  
TWITTER

0 (<http://www.elciudadano.cl/2014/11/10/125396/drogas-la-visionaria-postura-pro-legalizacion-de-ricardo-lagos/#ads-comentarios>)



(<http://www.elciudadano.cl/wp-content/uploads/2014/11/lagos.jpg>)

foto: sentidoscomunes.cl

El mismo Ricardo Lagos que hace un par de semanas sorprendió al país llamando a “concesionar todo lo que se pueda concesionar”, como un apretón de manos a los empresarios reunidos en Icare, parece distinto a quién comenta por estos días su inclinación a legalizar las drogas. Sin embargo, ambas ruidosas apariciones podrían ser señales claras de un posicionamiento estratégico del ex presidente con miras al 2017.

Sin duda, que un político del peso de Lagos Escobar, tome posición en una materia que no está en la agenda del gobierno actual, es -al menos- un buen comienzo para una participación del ex presidente como una próxima carta presidencial. En entrevista con la revista *Quépasa* y en el marco de su próxima participación en el debate organizado por la Universidad del Desarrollo y la revista antes señalada: “El mundo tiene que legalizar las drogas”, a realizarse mañana martes, Ricardo Lagos desmenuzó sus pensamientos en materia de drogas, prohibición, tráfico, políticas de salud pública y de por qué no tocó el tema antes.

Ricardo Lagos piensa que hay que partir con la legalización, producción y comercialización de la marihuana, para luego incluir a la lista otras drogas como la coca y finalmente “legalizar todas las drogas en Chile”, siempre regulando para que una política de drogas no se transforme en un “chipe libre”. Además señaló que las campañas de prevención sí dan resultado, pero que hay que invertir en ellas. Aseguró que “respecto a la droga no hay una campaña. Hay un castigo, una prohibición”, a pesar de que drogas como el alcohol y tabaco son más dañinas, según señalan estudios.

**“Partamos por legalizar la marihuana, con lo cual una gran cantidad de delitos desaparece”**

Subrayó la relación entre el mercado de las drogas y la delincuencia, indicando que producto de la prohibición se están llenando las cárceles de gente, y ejemplificó con las mujeres “burreras” que transportan marihuana en el norte. **“Partamos por legalizar la marihuana, con lo cual una gran cantidad de delitos desaparece”** enfatizó el ex Presidente.

**A pesar de que durante su gobierno se aprobó la Ley 20.000 -que entre otras cosas, incluye al cannabis dentro de las drogas duras- Lagos señaló que “el Chile del 2000 tenía temas más importantes que hacer. Lo que quiero decir es que hay que establecer las prioridades”** y además afirmó que este tema estará en las próximas campañas presidenciales 2017, como un pronóstico del que él no duda.

Dado lo ocurrido en otros países vecinos en materias de drogas, como Uruguay y Argentina, Lagos hace hincapié en que la mirada del gobierno de evaluar la legalización de la marihuana sólo con fines terapéuticos es “insuficiente”.

Jimena Colombo

**El Ciudadano**

COMPARTE EN  
FACEBOOK

COMPARTE EN  
TWITTER

SUSCRÍBETE A EL CIUDADANO

ANTERIOR

« Fiesta por la Educación reúne a más de 100 Mil Personas

(<http://www.elciudadano.cl/2014/11/10/125393/fiesta-por-la-educacion-reune-a-mas-de-100-mil-personas/>)